

Актуальные проблемы незаконного оборота наркотических средств посредством сети Интернет: современное состояние и перспективы противодействия

БАНЬКОВСКИЙ АРТУР ЕВГЕНЬЕВИЧ,

старший преподаватель кафедры конституционного и международного права Барнаульского юридического института Министерства внутренних дел Российской Федерации, кандидат юридических наук, старший лейтенант полиции (г. Барнаул)
arturbank@mail.ru

ДЕРИНГ АЛЕКСЕЙ ВАЛЕРЬЕВИЧ,

старший оперуполномоченный отделения по борьбе с организованными преступными группами и преступными сообществами отдела по борьбе с преступлениями в сфере незаконного оборота наркотиков опийной и каннабисной группы, в том числе совершенных организованными преступными группами Управления по контролю за оборотом наркотиков Главного управления МВД России по Алтайскому краю, майор полиции (г. Барнаул)
true.dering@gmail.com

Современные интернет-технологии поставили перед правоохранительными органами достаточно сложные задачи в сфере противодействия обороту наркотиков. Ключевым фактором оборота наркотиков стал бесконтактный сбыт. В связи с этим на протяжении последних пяти лет наметилась устойчивая тенденция к усложнению методов и средств совершения преступлений, связанных с оборотом наркотиков. В данной статье авторы попытались провести анализ текущего состояния и уровня развития телекоммуникационной сети Интернет как основной площадки по незаконному обороту наркотиков. В частности, авторы исследовали один из крупнейших интернет-магазинов по реализации наркотиков и иных запрещенных товаров, действующий на территории России.

Ключевые слова: интернет-магазин, Даркнет, незаконный оборот наркотиков, бесконтактный сбыт, киберпреступность, криптовалюта, DDoS-атака.

Relevant Issues of Drug Trafficking on the Internet: The Modern State and Countering Prospects

Bankovskiy Artur E.

Senior Lecturer of the Department of Constitutional and International Law of the Barnaul Law Institute of the Ministry of Internal Affairs of the Russian Federation
Candidate of Legal Sciences, Senior Police Lieutenant (Barnaul)

Dering Aleksey V.

Senior Special Agent of the Unit of Combating Organized Criminal Groups and Criminal Networks of the Division of Combating Crimes Involving Trafficking of Drugs Entering the Opium and Cannabis Group Including the Ones Committed by Organized Criminal Groups of the Directorate of Drug Trafficking Control of the Chief Directorate for the Altai Territory of the Ministry of Internal Affairs of Russia
Police Major (Barnaul)

Modern internet-based technology entrust law enforcement with rather complicated tasks in the drug interdiction sphere. Contactless sale is the drugs trafficking key factor. Therefore, recent five years have witnessed a steady tendency to complicate methods and techniques to carry out a crime in the drug interdiction sphere. The authors of the article have attempted to analyse the current state and the development level of the telecoms network Internet as the main area of drug trafficking. Particularly, the authors have explored one of the largest online-stores, operating on the Russian territory, which sells drugs and other illicit goods.

Keywords: online-store, Darknet, drug trafficking, contactless sale, cybercrime, crypto currency, distributed denial-of-service attack.